

EL GRAN VIAJE

DE

SARA



I



Sara no era una niña normal, era una niña especial. ¿Por qué? O preguntares, porque ella pensaba que algún día la guerra se tiva acabar, que algún día una persona importante diría ¡basta! y se acabaría la guerra.

Sara vivía en un pueblo llamado Enaki, era un pueblo pequeño que no había ni en los mapas. Era un pueblo muy pobre y estaba arrasado por la guerra.

Sara no tenía amigos porque no podía salir a la calle, podían hacerla daño.



II

Pasaron tres años y Sara ya tenía diez años. Un día sus padres tuvieron que salir de casa y nunca regresaron. Entonces, ella salió a buscarlos y se encontró con un hombre que la rapó y se la lleva. Pasaron cuatro años, Sara ya tenía 14 años. Llevaba cuatro años trabajando en una industria de ladrones junto con un montón de niños que corían y corían los lunes...

Sara cada día se entristecía más. Hubo un día que estaba más triste que los demás, pero eso cambió cuando vio una puerta abierta y salió corriendo por ella.



III

¡Ya estoy libre!-Pensó. Pero no sabía dnde estaba, ni como volver a su pueblo, nada...



Una señora que pasaba con el coche la vio y se la llevo. La convirtió en su criada.

Porron baños y Sara ya tenía 20 años.

En todos sus años trabajando para la señora. La señora la quería mucho y decidio mandarla a una universidad como recompensa por todos estos años.

Sara estaba muy contenta y las apurotadas. Decidio estudiar medicina y conseguir ser una gran médica. También encontró el amor con un gran cirujano, llamado

★ Alex.



IV

Se casaron y fueron muy felices. Pero Sara quería hacer un gran viaje a Enakí para curar a todas las personas que se enfermaron.

Cuando llegó allí descubrió que la guerra había acabado y el gran sueño que tenía desde pequeña se cumplió.



HOSPITAL

VIRGEN DE LOS HITOS

